

# MELODY K MD CPS

NEUES DESIGN FÜR DEN ANPASSUNGSFÄHIGEN MONOBLATT  
NEW LOOK FOR THE VERSATILE MONO FLAP



DRESSUR / DRESSAGE

1 CPS MIT HALBTIEFEM SITZ  
CPS WITH MEDIUM DEEP SEAT

2 GEMÄSS DER PFERDEKONTUR  
GEFORMTE KLETTPAUSCHEN  
VELCRO BLOCKS THAT  
CONFORM ANATOMICALLY TO  
THE HORSE

3 BREITER  
VORDERZWIESEL  
WIDE POMMEL

4 GROSSE  
AUFLAGEFLÄCHE  
DER KISSEN  
BROADER PANEL  
SURFACE



Der Melody K CPS Sattel wurde im Design überarbeitet und trägt nun den neuen Namen Melody K MD CPS, wobei seine charakteristischen Merkmale beibehalten wurden. Diese Version zeichnet sich durch einen halbtiefen Sitz (MD) aus, der mit der CPS-Technologie ausgestattet ist und eine mittige Position sowie einen weiten, komfortablen Sitz gewährleistet. Dieser Monoblattsattel mit Klettverschluss bietet die Möglichkeit der austauschbaren Klettpauschen und kombiniert so die Vorteile, sich Monoblatt typisch nah am Pferd zu fühlen mit der jeweils individuellen Pausche für den Reiter. Um absoluten Komfort und maximale Bewegungsfreiheit für die Schultermuskulatur des Pferdes zu gewährleisten, hat der Sattelbaum einen breiten Vorderzwiesel, während die anatomisch geformten Kissen im hinteren Bereich Komfort bieten. Der vordere Bereich wurde so gestaltet, dass er bereits ab den ersten Einsätzen eine sehr hohe Flexibilität bietet. Die vorderen Strupfen, die an die Kissen verbunden sind, garantieren eine größere Stabilität des Sattels. Die Strupfentasche ist in die Sattelblätter integriert.

The Melody K CPS saddle has been redesigned and is now called the Melody K MD CPS, while maintaining its distinctive features. This version is characterized by a medium deep seat (MD) with CPS technology, ensuring a centered position and a wide, comfortable seat. The saddle is mono flap and features velcro knee blocks, combining the advantages of close contact typical of mono flap saddles with the versatility of interchangeable blocks. To ensure maximum comfort and complete freedom of movement for the horse's shoulder muscles, the tree is designed with a wide front, and the anatomically shaped panels ensure comfort in the rear area. The front area has been designed to provide exceptional flexibility from the very first use. The front billets, attached to the panel, increase saddle stability. The billets pocket is integrated into the flap.

Farbe des Sattelleders / Leather colour of the saddle			Kederfarbe / Colour of trim	Farbe der Nähte / Colour of stitching	
● Schwarz / Black	● Tabakbraun / Tobacco	● London (Nur in Elite Leder / only for Elite)	Personalisierungen wenden Sie sich bitte an den Prestige-Händler Ihres Vertrauens / For customization please contact your dealer	Personalisierungen wenden Sie sich bitte an den Prestige-Händler Ihres Vertrauens / For customization please contact your dealer	
Sitz / Seat			Kammerweite / Withers size	Vorschnitt der Sattelblätter / Flaps - projections	
Größe / Size	Tiefe / Depth	Weite / Width			
16, 17, 18	Halbtief / Medium deep	28,5 cm	Von 31 bis 37 / From 31 to 37	-2 cm, Standard, +2 cm	
Länge der Sattelblätter / Flaps - length	Sattelblätter / Flaps	Kissen / Panels	Leder / Leather	Pauschen / Blocks	Gewicht / Weight
S, Standard, L, XL	Monoblatt / Mono flap	LPF-gepolstert / LPF flocked	Elite (nur in London Farbe: doppelt geöltes Kalbsleder), Lux, Kalbsleder / Elite (available in London colour only, in the double oiled calfskin leather option), Lux, Calfskin leather	Groß, Klein / Large, small	6 kg